
150 周年の運動会を頑張りました 2  

 運動会後、各学級で振り返りを行っています。今回は、子どもたちの運動会の感

想をお伝えします。  

【やまぶき２年生の感想】  

😀「運動会」  

みんなでやれて楽しかったです。僕は、おみこしを頑

張りました。おみこしは軽かったです。かけっこで３位

をとったから、ポケカを３ボックス買いました。うれし

かったです。  

◇  みんなで力を合わせたからこそ、軽く感じたのだ

と思います。交流の中で友達と力を合わせたことは、よい経験になりました。  

【1 年生の感想】  

😀「運動会の思い出」  

 私は、かけっこを頑張りました。かけっこで 1 位

になったのでうれしかったです。足を速く動かし

ました。お母さんに褒められました。  

😀「運動会の思い出」  

 楽しかった。かけっこで１位になれた。みんな速

かった。運動会を頑張ったよ。  

◇  個人走で 1 位になってゴールテープを切ることができたのは、きっと気持ちよ

かったことでしょう。私にはその経験がないので、うらやましい限りです。  

【２年生の感想】  

😀「おみこし」  

僕は、おみこしを慎重に運びました。ちょっと落とした

けれど、速く行けたと思います。すごく楽しかったです。

みんなと協力できのでよかったです。コーンを回るところ

が難しかったです。  

◇  楽しく団体種目に取り組めたことは何よりです。箱を落としても、全力で頑張

る姿が、どの組にも見られました。  

【3 年生の感想】  

😀「笑顔でやった運動会」  

今日は運動会でした。一番心に残ったのは、ダンスです。

たくさん練習をしたので一回も間違えたくなかったけれ

ど、何回か間違えてしまいました。体を大きく動かして、

手もきちんと伸ばして踊ることができました。「見ている人

たちを笑顔にする」という目標を達成できたと思います。４年生に見せたときのよ

うにダンスが終わった後、たくさんの人が拍手をしてくれたのでうれしかったです。 

😀「１位だった運動会デカパン」  

今日は、運動会でした。一番心に残ったのは、デカパンです。それはみんなと力

を合わせて１位をとったからです。自分の順番が来るまでに、一緒に走る子と「右
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から行こう」と話していました。自分の順番が来ると、ドキドキ

しました。友達と息を合わせて、頑張りました。デカパンを脱ぐ

ときに、靴が引っ掛かって難しかったけれど、何とか脱げました。

後の子も頑張って、１位になれました。うれしかったです。  

◇  ダンスや団体種目で頑張った様子がよく分かります。目標や

作戦を立てて取り組んでいるので、運動会に向けての意欲が感じられます。  

【4 年生の感想】  

😀「運動会の感想」  

運動会のめあては「優勝する」で、そのために頑張るこ

とは「みんなで協力する（団体）。できるだけ速く走る（か

けっこ）。」でした。運動会を振り返って、練習では３位に

しかなったことがなかったけれど、本番では２位になれ

てうれしかったです。心に残ったことは、優勝できて、と

てもうれしかったことです。これからの学校生活に生かしたいことは、みんなで力

を合わせることを頑張りたいです。  

◇  練習よりも本番のときに力を発揮できると、うれしさもひとしおだったことで

しょう。運動会で学んだことを今後に生かそうとする姿勢が立派です。  

【5 年生の感想】  

😀「頑張った運動会」  

運動会で私は、綱引きとダンスを特に頑張りました。

綱引きは、惜しくも２位だったけれど「しおみのし」（し

んどくても最後まで粘り強く頑張る）」を達成すること

ができたのでよかったです。また、ダンスのうちわを使

った「ウェーブ」は「しおみのみ（みんなで協力しよう）」

に当てはまりました。  

◇  私の話をしっかりと聞いて運動会に臨んでいたことにうれしさを感じます。５

年生は、各種目で高学年らしく最後までよく頑張りました。  

【６年生の感想】  

😀「運動会を終えて」  

私たち６年生の最後の運動会で、みんなで協力し

て優勝できて、すごくいい思い出ができました。そ

れにミカジローを代表して表彰状も受け取れてよ

かったです。これからもグループ長を頑張りたいで

す。ソーラン節も、小学校最後の運動会のとてもい

い締めになりました。本番は、筋肉痛にやられなが

らも、全員で格好良く踊れたと思います。下の学年

のお手本になれたと思いました。選手宣誓をとても頑張りました。最初の練習のと

きは声が小さく、ほぼ覚えていなかったけれど、友達と練習して、本番では一発で

しっかりと決まってよかったと思います。でも、一番大切なのは、一人一人が自分

の役目をしっかり果たせたことだと思います。先生、親、もちろん私たちみんなが、

とても暑い中、自分の役目をやり遂げたことが、一番心に残りました。先生方は指

導をしたり、担当の係をされたりしました。保護者の方々、地域の方々は、準備や

片付けを、私たちは組に関係なく自分の役目を果たしたことがいいと思いました。 

◇  最高学年は、さすがにいろいろな思いがあったようです。小学校生活最後の運

動会を、自分たちの手で充実したものにしていました。  


